

Kata Pengantar

Assalamu 'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Puji syukur kehadiran Allah SWT, karena berkat limpahan rahmat, berkah, hidayah serta inayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi dengan judul “Desain Pada Promosi Batik Brebes (Studi tentang Desain dalam Promosi Batik Brebes dibandingkan dengan Promosi Batik Pekalongan dan Batik Cirebon)”. Skripsi ini disusun dalam rangka menyelesaikan Studi Strata I untuk memperoleh gelar Sarjana Desain pada Prodi Desain Komunikasi Visual Fakultas Industri Kreatif Telkom University Bandung.

Dalam penulisan skripsi ini, penulis menyadari bahwa hal ini tidak akan berhasil tanpa adanya bimbingan, motivasi dan bantuan dari beberapa pihak baik secara langsung maupun tidak langsung. Oleh karena itu, maka dalam kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada yang terhormat :

- Bapak Dr. Didit Widiatmoko Soewardikoen, M.SN., selaku dosen pembimbing yang senantiasa memberikan arahan dan bimbingan terbaik dalam proses penyusunan skripsi ini.
- Ibu Ananda Risya Triani, S.Ds., M.Ds., selaku dosen penguji yang senantiasa memberikan koreksi dan masukan dalam proses penyusunan skripsi ini.
- Bapak Gredi Gradana, S.Ds., M.M., selaku dosen penguji yang senantiasa memberikan koreksi dan masukan dalam proses penyusunan skripsi ini.
- Kepada Para Narasumber antara lain Bapak Bambang Saptono, SE., MM. (Kepala UPTD Museum Batik Pekalongan), Bapak Eko Murdiyanto (Staff Museum Batik Pekalongan), Bapak Arif Dirhamzah (Budayawan dan Jurnalis Pekalongan), Bapak Drs. Atmo Tansidik (Budayawan Brebes), Bapak Susila, Ibu Sri Untuk, Ibu Aan Darwati, Ibu Eliana, Ibu Suminah Taswin dan Ibu Nisa Sabrina Yulianti yang telah membantu penulis dalam mengumpulkan data yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada semua pihak yang telah ikut serta membantu proses penyusunan skripsi ini yang tak dapat penulis sebutkan satu persatu. Penulis juga menyampaikan permohonan maaf kepada

semua pihak bilamana dalam penulisan skripsi ini terdapat kekurangan atau kekeliruan disana sini karena kesempurnaan hanya milik Tuhan Yang Maha Esa Allah SWT sedangkan kesalahan adalah milik penulis sebagai manusia biasa.

Akhir kata Penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi pihak-pihak yang terkait dan bagi para pembaca umumnya. Semoga Allah SWT senantiasa memberikan petunjuk kepada kita semua.

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Bandung, 10 Juli 2017

Yang menyatakan,

Vina Jahrotul Maola